

# PELITA

## Hadiri Musrenbangdes, Ini Kata Babinsa Desa Jleper Koramil 05/Mijen Kopda Ahmad Mufid

Muhammad Makruf - [DEMAK.PELITA.WEB.ID](http://DEMAK.PELITA.WEB.ID)

Sep 13, 2023 - 08:30



*Musrenbang sendiri merupakan wadah agenda tahunan dalam rangka menyiapkan rencana prioritas pembangunan di desa. Sebagai Aparat Komando Kewilayahan, Babinsa selalu siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan dan disepakati dalam musyawarah.*

DEMAK – Babinsa Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kopda Ahmad Mufid menghadiri Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrebangdes) dalam rangka penyusunan rencana kerja tahun 2024 di aula balai Desa Jleper, Kecamatan Mijen, Selasa (12/09/23).

Musrenbang sendiri merupakan wadah agenda tahunan dalam rangka

menyiapkan rencana prioritas pembangunan di desa. Sebagai Aparat Komando Kewilayahan, Babinsa selalu siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan dan disepakati dalam musyawarah.

Kegiatan kali ini dihadiri Camat Mijen yang diwakili Kasi Permades Agus Effendi, Kepala Desa Jleper Hj. Nunung Astutik beserta perangkat, Ketua BPD Makhfud beserta anggota, Ketua LKMD Irmanto, tokoh agama, tokoh masyarakat, Ketua RW dan Ketua RT se-Desa Jleper.

Dalam sambutannya, Kasi Permades Agus Effendi menyampaikan bahwa Musrembang desa merupakan perencanaan program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa, bekerjasama dengan warga dan para pemangku kepentingan lainnya. Usulan dari masyarakat, seperti pembangunan jalan desa atau infrastruktur, harus diprioritaskan.

“Silahkan berikan saran, usulan untuk pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat banyak. Prioritaskan untuk sarana umum,” tegas Agus Effendi.

Sementara Babinsa Kopda Ahmad Mufid berharap, hasil Musrenbang nantinya dapat menampung aspirasi masyarakat secara umum, bukan hanya untuk kepentingan segelintir orang. Tentu hal ini sebagai wujud untuk memajukan dan meningkatkan pembangunan desa menjadi lebih baik.

Babinsa juga menyampaikan akan selalu siap membantu dan mendukung setiap program kegiatan pembangunan yang telah disepakati bersama melalui Musrenbangdes ini.

“Sebagai Babinsa, kami akan selalu siap membantu dan mendukung setiap program pembangunan yang telah direncanakan, dengan harapan dapat memajukan dan meningkatkan pembangunan yang lebih baik lagi,” pungkasnya.

(pendim0716).